

L'accent est mis sur les perspectives de coopération entre Cuba et la Russie



La Havane, 18 mars (RHC).- Le président du comité des relations internationales du sénat russe, Konstantin Kosachov a fait savoir que Cuba et la Russie analyseront des thèmes de coopération au cours des sessions de la commission mixte intergouvernementale prévues au mois d'avril.

Le Sénateur russe, qui est arrivé hier à La Havane à la tête d'une délégation officielle de son pays, a expliqué que la prochaine réunion de cet organe conjoint sera très concrète et pragmatique en vue d'élargir les relations commerciales bilatérales et d'autres domaines de coopération.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49750-laccent-est-mis-sur-les-perspectives-de-cooperation-entre-cuba-et-la-russie>



Radio Habana Cuba